
Avec Jésus la vie se lève !
Méditation du jeudi 19 janvier 2017. En cette semaine
de l’unité des chrétiens nous prions pour toutes les
Églises et pour notre envoyé en Afrique du Sud.

Quand Jésus apprit que Jean avait été mis en prison, il s’en
alla  en  Galilée.  Il  ne  resta  pas  à  Nazareth,  mais  alla
demeurer à Capernaüm, ville située au bord du lac de Galilée,
dans la région de Zabulon et de Neftali.
Il en fut ainsi afin que se réalisent ces paroles du prophète
Ésaïe :
« Région de Zabulon, région de Neftali, en direction de la
mer, de l’autre côté du Jourdain, Galilée qu’habitent des non-
Juifs ! Le peuple qui vit dans la nuit verra une grande
lumière. Pour ceux qui vivent dans le sombre pays de la mort,
la lumière apparaîtra ! »
Dès ce moment, Jésus se mit à prêcher :
« Changez de comportement, disait-il, car le Royaume des cieux
s’est approché ! »
Jésus marchait le long du lac de Galilée, lorsqu’il vit deux
frères qui étaient pêcheurs, Simon, surnommé Pierre, et son
frère André ; ils pêchaient en jetant un filet dans le lac.
Jésus leur dit : « Venez avec moi et je ferai de vous des
pêcheurs d’hommes. »
Aussitôt, ils laissèrent leurs filets et le suivirent.
Il alla plus loin et vit deux autres frères, Jacques et Jean,
les  fils  de  Zébédée.  Ils  étaient  dans  leur  barque  avec
Zébédée, leur père, et réparaient leurs filets.
Jésus les appela ; aussitôt, ils laissèrent la barque et leur
père et ils le suivirent.
Jésus allait dans toute la Galilée ; il enseignait dans les
synagogues  de  la  région,  proclamait  la  Bonne  Nouvelle  du
Royaume et guérissait les gens de toutes leurs maladies et de
toutes leurs infirmités.
Matthieu 4, 12-23
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Zébédée, pêcheur sur le lac de Tibériade, n’a pas dû être ravi
de la défection de ses fils partis à la suite de ce Jésus
prêcheur de conversion. Mieux se conduire dans la vie, certes,
mais conduire ses pas loin de la famille alors qu’elle a
besoin des bras de ses fils, c’est une autre affaire !
Nous trouvons que les vocations radicales à suivre le Christ
sont  belles  dans  l’évangile,  ou  encore  quand  il  s’agit  
d’enfants d’amis, mais quand cela se passe chez nous, nous
grinçons parfois des dents !
Pourtant ce qu’il y a d’extraordinaire dans l’appel personnel
que Jésus lance à des femmes et des hommes, c’est qu’il les
invite  à  un  choix,  donc  à  la  liberté,  il  reconnaît  leur
caractère unique et irremplaçable, il leur exprime combien ils
sont  personnellement  précieux  aux  yeux  de  Dieu,  et
parfaitement  qualifiés  pour  ce  qu’il  attend  d’eux.  
Jésus ne désire pas devenir le gourou d’une foule anonyme,
mais le vis-à-vis de Simon, André, Jacques, Lévi, Marc, Marie,
Marthe… Et de chacun de nous. Et c’est dans ce vis-à-vis que



naît la foi, la confiance. C’est là que Dieu se fait connaître
dans l’amour.
Jésus enseigne par des mots et des actes de guérison. Il nous
guérit  de  nos  peurs,  de  nos  complexes,  de  notre  auto-
dévaluation  en  nous  confiant  des  responsabilités  et  des
missions pour ce monde.
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En cette semaine de l’unité des chrétiens nous prions pour
toutes les Eglises et pour notre envoyé en Afrique du Sud avec



cette  prière  proposée  par  l’équipe  de  préparation  de  la
célébration 2017.
 

Dieu tout-puissant, tu as envoyé ton Fils Jésus Christ pour
réconcilier le monde avec toi.

Nous te glorifions pour ceux que, dans la puissance de ton
Esprit, tu as envoyés proclamer l’Évangile à toutes les

nations.

Nous  te  rendons  grâce  pour  les  Églises  et  communautés
ecclésiales  répandues  sur  toute  la  terre  qui  prient  et
travaillent à la réconciliation et la paix.

Nous te rendons grâce pour tes serviteurs qui en tout lieu
invoquent ton nom.
Que ton Esprit éveille en chacune et chacun une faim et une
soif d’unité en toi.

Nous t’en prions, Seigneur.

Dieu  de  bonté,  nous  te  prions  pour  nous  qui  sommes  les
disciples de ton Fils.
Remplis-nous de vérité et de paix.

Fais tomber les murs qui nous séparent ; unis-nous par les
liens de ton amour.
Là où il y a la haine, que nous mettions l’amour,
Là où il y a l’offense, que nous mettions le pardon,
Là où il y a la discorde, que nous mettions l’union.

Nous t’en prions, Seigneur.

Dieu créateur de l’univers, tu nous as faits à ton image et tu
nous  as  sauvés  en  ton  Fils  Jésus-Christ.  Regarde  avec
bienveillance  toute  la  famille  humaine,

Qu’elle soit libérée de l’arrogance et de l’hostilité qui
empoisonnent les cœurs.
Dans toutes nos œuvres, toi-même, agis pour nous, afin que ton



dessein de salut et d’unité s’accomplisse sur la terre.

Que les peuples et les nations te rendent grâce tous ensemble,
prémices du rassemblement céleste.

Nous t’en prions, Seigneur.

Esprit Saint, toi qui donnes la vie, nous avons été créés pour
devenir un en toi

Et pour partager cette vie sur terre avec nos frères et sœurs
humains.

Ranime en chacun de nous ta compassion et ton amour.

Donne-nous le courage et la force d’œuvrer pour la justice
dans nos lieux de vie et de travail,
Et d’apporter la paix dans nos familles.

Permets-nous d’être source de réconfort pour les malades et
les mourants
Et de partager ce que nous possédons avec les plus démunis.

Pour que tous les cœurs humains soient un jour transformés,
nous t’en prions Seigneur
 


